

- 221** Casi todos los domingos, voy con mi familia al campo a pasar el día. También nos acompañan mis abuelos y mi primo Jaime. Normalmente vamos a los alrededores de un pueblo muy bonito que hay en la sierra. Allí, buscamos la sombra de un gran árbol y nos sentamos debajo. Cuando tenemos hambre, mis padres ponen un enorme mantel rojo sobre el que colocamos la comida. Mis padres siempre preparan una empanada de atún deliciosa y mis abuelos llevan una compota de manzana que tomamos de postre. Pasamos un día estupendo en compañía de la familia al completo.
- 222** Cada año está formado por cuatro estaciones: la primavera, el verano, el otoño y el invierno. El invierno dura desde mediados de diciembre hasta mediados de marzo. Es la estación del frío, la nieve, la niebla y también es tiempo de alegría porque llega la Navidad. Durante estos meses las temperaturas son bastante bajas, y por eso es una época perfecta para ir a la nieve y practicar deportes de invierno con los amigos y con los compañeros del colegio. ¡Es mi estación del año preferida!
- 223** En el polideportivo al que yo voy los niños pueden hacer muchas actividades: tenis, fútbol, natación, baloncesto, atletismo... Según qué día vayas, puedes hacer una actividad u otra. Los lunes, miércoles y viernes, hay clases de fútbol, baloncesto y natación. Los martes y jueves hay atletismo, tenis, patinaje y gimnasia rítmica. Los fines de semana hay clases para los mayores: yoga, bailes de salón, aeróbic, danza moderna y gimnasia. En el polideportivo te lo pasas muy bien. ¡Yo he hecho muchos amigos allí!
- 224** En la lista de la compra mis padres apuntan todo lo que necesitamos. Siempre anotan la fruta, la verdura, la carne, el pescado.... Además, en la cocina tenemos una pequeña pizarra en la que escribimos las cosas que se acaban y que es necesario comprar. Mis padres también anotan cosas de electricidad y bricolaje como bombillas, enchufes, chinchetas, clavos... cosas que necesitan para hacer pequeños arreglos en casa. Yo siempre apunto en la pizarra lo que me apetece para merendar: galletas, batidos, zumos, cereales... aunque no se hayan terminado, porque así ¡nunca me quedo sin mi merienda preferida!
- 225** Han construido un nuevo colegio en el barrio. Está muy cerca de la estación de tren, por eso está muy bien comunicado. El nuevo colegio tiene un recibidor enorme con suelos y escaleras de mármol. Las aulas son muy amplias y luminosas y en cada una hay varios ordenadores para los alumnos. Hay un aula de música donde ensaya el coro del colegio y donde hay muchos instrumentos: guitarras, un piano, violines y hasta una bandurria. También han construido un gimnasio nuevo en el colegio donde los niños harán gimnasia y podrán correr en la pista de atletismo.